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An die 
Vorsitzende des  
Jugendhilfeausschusses  
Frau Carola Blum 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 25.03.2008 
 

AN/0467/2008 
 

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Jugendhilfeausschuss 15.04.2008 

 
 
Familienzentren in Köln 
 
Sehr geehrte Frau Blum, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion bittet um Aufnahme des folgenden Antrages in die Tagesordnung der Sit-
zung des Jugendhilfeausschusses am 15.04.2008: 
 
 
Beschluss: 
 
Der Jugendhilfeausschuss beauftragt die Verwaltung mit einer Darstellung aller in Köln exi-
stenten Familienzentren auf einer Stadtkarte, um deren räumliche Verteilung und die daraus 
resultierende Erreichbarkeit für die Bürgerinnen und Bürger zu verdeutlichen.  
 
Zudem wird die Verwaltung gebeten, deren jeweiliges Angebotsspektrum sowie die Annah-
me bzw. Akzeptanz zu beschreiben und zu bewerten. 
 
Abschließend soll die Verwaltung aus fachlicher Sicht darlegen, ob Handlungsbedarf hin-
sichtlich einer Angebotserweiterung in bereits bestehenden oder auch mittels zusätzlich ein-
zurichtender Familienzentren gesehen wird.  
 
 
Begründung: 
 
Die Stadt Köln hat es sich zum Ziel gesetzt, bessere Bildungs- und Betreuungsangebote für 
Kinder und Jugendliche schaffen.  
 
Eine wichtige Bedeutung kommt hierbei den Familienzentren zu, die mit ihren niedrigschwel-
ligen Beratungsangeboten und familienunterstützenden Netzwerken einen guten und wichti-
gen Beitrag zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf leisten. 



 - 2 - 

 

 
Dem fachlich zuständigen Jugendhilfeausschuss soll nunmehr auf Basis der seit Einführung 
der Familienzentren gewonnenen Erfahrungswerte nicht nur die Bereitstellung der Bera-
tungsangebote in den einzelnen Stadtteilen, sondern auch deren Akzeptanz in der Bevölke-
rung sowie eine aus fachlicher Sicht gfs. sinnvolle bzw. erforderliche Ausweitung der Ange-
botsstruktur dargestellt werden. 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Josef Müller 
Fraktionsgeschäftsführer 
 


